

刻苦勉励

こっくべんれい・非常に苦勞して仕事や勉学に励むこと

7月と9月の家庭学習調査

全員提出することができる日が多くなりました。しかし、休日明けに忘れてしまう人が多いようです。休日明け忘れ物をしないように注意しましょう。

新人戦終了後から17時30分と下校時間が早くなります。家庭で過ごす時間を学習の時間にするようにしましょう

2学期も引き続き、家庭学習が定着できるように指導していきます。家庭でもご協力よろしくお願いします。

<提出率 7月と9月>

	7月	9月
1年	97%	95%
2年	86%	87%
3年	89%	85%
学校	91%	89%

中間テスト前の学習相談

16・17日は、部活動なしとなっています。この2日間は、放課後1時間程度学習相談を行います。

租税教室 10月11日

潮来税務署の方から税金の仕組みや制度、税率についてお話を聞きました。

<生徒感想>

- 税金を払うことは大変ですが、将来の為に必要なことだと思いました。(Tさん)
- 税金がなくなると、道路の壊れた所が直せないことを知りました。納税することの大切さを知りました。(Fさん)



県大会出場おめでとう！！

今年は、11の部活動が県大会に出場します。

県大会に出場する部活動は、下校時間が18時となります。

勉強と部活動と忙しい毎日ですが、計画的に学習を進めましょう。

学習・生活アンケートの結果(7月実施)

- あなたは、学習塾に通っていますか。(※珠算や英語、書道も含めます)

	週3回以上	週1～2回	通っていない
1年	7%	40%	53%
2年	9%	39%	52%
3年	30%	34%	36%
全校	15%	38%	47%
昨年7月	14%	40%	46%



- 家庭学習は、1日どれくらいしていますか。(※学習塾の時間は含まず考えてください)

	30分くらい	1時間くらい	1時間以上	2時間以上	まったくしない
1年	24%	46%	20%	10%	0%
2年	38%	32%	11%	5%	14%
3年	45%	31%	10%	6%	8%
全校	35%	36%	14%	7%	7%
昨年7月	41%	34%	15%	4%	6%

- 朝の会が始まる前の「読書タイム」に取り組んでいますか。

	よくできている	どちらといえばできている	どちらともいえない	取り組めていない
1年	58%	29%	12%	1%
2年	48%	31%	14%	7%
3年	34%	32%	22%	11%
全校	47%	31%	16%	6%
昨年7月	34%	47%	14%	4%

- 勉強は、将来の自分のために役立つと思いますか。

	そう思う	まあそう思う	あまりそう思わない	思わない
1年	54%	36%	8%	2%
2年	45%	45%	2%	2%
3年	42%	46%	3%	2%
全校	47%	42%	2%	2%
昨年7月	49%	38%	3%	3%

- 読書は、自分のために役立つと思いますか。(今年度から調査)

	そう思う	まあそう思う	あまりそう思わない	思わない
1年	49%	35%	15%	2%
2年	43%	40%	13%	4%
3年	33%	47%	15%	5%
全校	42%	41%	14%	4%



☆ 昨年と比べると学習時間が2時間以上の生徒が増えています。冬になると下校時間が早くなり、家庭で過ごす時間も多くなります。新聞を読む、読書をする、ものづくりをするなど自分の時間を大切にしましょう。